



Reajuste
Artículo N°01 Ley N°21.724

dic-2024

1,2%

SUELDOS BASES MÍNIMOS NACIONALES MINSAL DESDE EL 01 ENERO AL 30 MAYO 2025

	A	B	C	D	E	F
1	\$ 1.506.265	\$ 1.165.969	\$ 587.889	\$ 564.771	\$ 525.051	\$ 462.978
2	\$ 1.446.492	\$ 1.119.700	\$ 565.429	\$ 543.193	\$ 504.991	\$ 445.289
3	\$ 1.386.720	\$ 1.073.431	\$ 542.967	\$ 521.616	\$ 484.930	\$ 427.601
4	\$ 1.326.948	\$ 1.027.163	\$ 520.506	\$ 500.038	\$ 464.870	\$ 409.913
5	\$ 1.291.060	\$ 980.894	\$ 498.046	\$ 478.460	\$ 444.810	\$ 392.224
6	\$ 1.230.161	\$ 934.626	\$ 475.585	\$ 456.883	\$ 424.751	\$ 374.535
7	\$ 1.169.262	\$ 888.357	\$ 453.124	\$ 435.305	\$ 404.690	\$ 356.847
8	\$ 1.108.363	\$ 842.088	\$ 430.663	\$ 413.728	\$ 384.630	\$ 339.159
9	\$ 1.047.464	\$ 795.820	\$ 408.202	\$ 392.150	\$ 364.570	\$ 321.470
10	\$ 986.565	\$ 749.551	\$ 385.741	\$ 370.572	\$ 344.510	\$ 303.781
11	\$ 925.666	\$ 703.282	\$ 363.280	\$ 348.994	\$ 324.450	\$ 286.092
12	\$ 864.766	\$ 657.014	\$ 340.819	\$ 327.417	\$ 304.389	\$ 268.404
13	\$ 803.867	\$ 610.745	\$ 318.359	\$ 305.840	\$ 284.329	\$ 250.715
14	\$ 742.968	\$ 564.476	\$ 295.898	\$ 284.262	\$ 264.270	\$ 233.027
15	\$ 682.070	\$ 518.208	\$ 273.436	\$ 262.684	\$ 244.210	\$ 215.338

www.cotrasam.cl
cotrasam2011@gmail.com